

Martes, 12 de marzo de 2024

Metrotenerife presenta a la Universidad de La Laguna la app ten+vao para el uso del vehículo compartido

La aplicación ten+vao fue premiada en 2018 por los Global Light Rail Award en las categorías de 'Mejor iniciativa ambiental y de sostenibilidad' y 'Visión del año'

La consejera de Movilidad del Cabildo Insular de Tenerife y presidenta de Metrotenerife, Eulalia García, mantuvo una reunión técnica con responsables de la Universidad de La Laguna (ULL) para dar a conocer la funcionalidad que ofrece la aplicación digital creada por Metrotenerife, ten+vao. La plataforma, diseñada en coordinación con la empresa Avantic, facilita el uso del vehículo compartido siendo una alternativa más a tener en cuenta en la movilidad sostenible de la isla.

A esta reunión asistió Pedro Ribeiro, gerente de Metrotenerife, y por parte de la ULL Candela Díaz García, vicerrectora de Sostenibilidad e Infraestructuras; así como Jorge Herrera Piñero y Juan Carlos Hernández Perdomo, jefes del área de Servicio y de Infraestructuras del Servicio de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC). También acudió Niobé Jerez, técnica de Sistemas de Información del Cabildo de Tenerife.

Los aspectos técnicos, funcionalidades y servicios de la aplicación fueron expuestos por Víctor Durán, consultor de Avantic, junto a Rubén Franco y Javier Martín, responsable de Software e ingeniero de Sistemas de Metrotenerife. La app ten+vao fue premiada internacionalmente en 2018 por los Global Light Rail Award en las categorías de 'Mejor iniciativa ambiental y de sostenibilidad' y 'Visión del año'.

De esta forma, el Cabildo de Tenerife continúa trabajando con los diferentes agentes sociales, instituciones y entidades en la mejora de la movilidad de la isla.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com